

Ressort: Gesundheit

Neunjährige bringt in Mexiko Kind zur Welt

Mexiko-Stadt, 07.02.2013, 08:34 Uhr

GDN - Im mexikanischen Bundesstaat Jalisco hat ein neunjähriges Mädchen ein Kind zur Welt gebracht. Mutter und Kind seien bereits aus dem Krankenhaus entlassen und gesund, sagte der Direktor der Klinik.

Währenddessen geht die Suche nach dem 17-jährigen Vater des Kindes weiter. Er wird möglicherweise für die sexuelle Beziehung zu dem Mädchen zur Rechenschaft gezogen. Die junge Mutter spricht offenbar von einer Liebesbeziehung, so ein Sprecher der Staatsanwaltschaft. Die Neunjährige habe zunächst nichts von ihrer Schwangerschaft bemerkt. Sie stammt aus einer ärmeren Gegend und ist eines von elf Kindern. Bei der Geburt entschieden sich die Ärzte für einen Kaiserschnitt, da der Körper des Mädchens für eine Geburt nicht bereit gewesen sei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7259/neunjaehrige-bringt-in-mexiko-kind-zur-welt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com